

Die

Rehabilitationsklinik Katharinenhöhe

gemeinnützige GmbH für Kinder mit ihren Familien und für junge Menschen 78141 Schönwald im Schwarzwald

sucht zum 01.04.2025 oder später

einen

Leitenden Oberarzt (m/w/d) in Vollzeit zur Chefarztnachfolge

Was Sie mitbringen:

Als persönliche und fachliche Voraussetzung erwartet werden Facharztanerkennung in Kinder- und Jugendmedizin, Schwerpunktbezeichnung Kinder-Hämatologie und Onkologie sowie eine entsprechende Erfahrung in diesem Tätigkeitsbereich, möglichst auch in Leitungsverantwortung. Teamorientierung, Offenheit in der Kooperation mit allen therapeutischen Fachbereichen sowie Interesse an dem spannenden Arbeitsgebiet Rehamedizin sollten selbstverständlich sein.

Was Sie anstreben:

Der bisherige Stelleninhaber und langjährige Ärztliche Leiter Dr. med. Siegfried Sauter plant, im ersten Halbjahr 2027 altersbedingt seine Tätigkeit zu beenden.

Der/die Bewerber/in auf die freiwerdende Stelle des leitenden Oberarztes sollte die spätere Übernahme der Ärztlichen Leitung anstreben. Die Kontinuität in der medizinischen Arbeit der Einrichtung soll durch eine entsprechend lange Zeit der gemeinsamen Leitungsverantwortung gesichert werden. Der Übergang kann flexibel gestaltet werden, die Berücksichtigung persönlicher Vorstellungen des Bewerbers/der Bewerberin ist möglich.

Was Sie vorfinden:

Die gemeinnützige Rehabilitationsklinik Katharinenhöhe im südlichen Schwarzwald zwischen Freiburg und Villingen-Schwenningen hat 1985 das Konzept der familienorientierten Rehabilitation krebskranker Kinder in Deutschland begründet und wenige Jahre später das kleingruppenorientierte Rehakonzept für Jugendliche und junge Erwachsene aus dem gleichen Indikationsspektrum entwickelt.

Die Einrichtung ist seither baulich, personell und konzeptionell stetig gewachsen. Die kontinuierliche Weiterentwicklung der therapeutischen Arbeit, das hohe Engagement eines stabilen Teams und das Einwerben umfangreicher Spendenmittel haben optimale Voraussetzungen geschaffen für eine erfolgreiche Reha-Arbeit.

Die Vernetzung mit den Akutkliniken im deutschsprachigen Raum ist eng und bewährt. Es ist ausdrücklich erwünscht, dass im Hinblick auf die vorgesehene Leitungsverantwortung eigene Akzente gesetzt und auch Forschungsvorhaben initiiert werden.

Der Südschwarzwald bietet Naturerlebnis, vielfältige Freizeitangebote und die Nähe der attraktiven Universitätsstadt Freiburg im Breisgau. Auch Frankreich und die Schweiz sind nicht weit....

Fragen und Bewerbungsschreiben richten Sie gerne an

Dr. med. Siegfried Sauter *oder*Ärztlichen Leiter Psychosoz. Leiter u. Geschäftsführer
Tel. 07723/6503-123 Tel. 07723/6503-111
siegfried.sauter@katharinenhoehe.de stephan.maier@katharinenhoehe.de

Rehabilitationsklinik Katharinenhöhe Oberkatzensteig 11 78141 Schönwald im Schwarzwald www.katharinenhoehe.de

Das Team der Katharinenhöhe freut sich auf Sie:

